



9 de Agosto de 2022.

ATENDER A LA POBLACIÓN AJACUBENCE QUE MÁS LO NECESITA

En nuestra administración municipal buscamos atender a la población ajacubence que más lo necesita.

Gracias al trabajo en colaboración y una correcta gestión de los compañeros del municipio hemos podido ayudar a muchas personas.

Se realizaron estudios de ecografías y cálculo LOL a pacientes próximos a cirugía de cataratas. Cabe destacar que, además de la gestión de dichas operaciones realizadas en el hospital general de Pachuca, nuestra administración apoya a todas esas personas con los traslados en sus consultas y tratamientos para traerlos desde la capital del estado hasta su localidad.



Ver galería de imágenes